



El Gobierno de Revilla despilfarró casi todo el dinero del Año Jubilar

El anterior Gobierno del PRC-PSOE, se gastó unos 3,2 millones de euros en contratos relacionados con el Año Jubilar, de los que más de la mitad, 1,9 millones se destinaron a solo cuatro grandes eventos, por lo que ahora, el Ejecutivo de María José Sáenz de Buruaga, se ha quedado sin «fondos para acometer todo lo que queda del Jubileo», que concluye en abril P2-3



Los picayos y veteranos bailarores en las fiestas de San Roque. / A. DEL SAJA

Cabezón de la Sal baila y celebra a San Roque

Los picayos volvieron a bailar a San Roque en el pueblo de Bustablado y en el barrio de La Pesa de la villa de la Sal. Se mantiene así una larga tradición que, en el caso de Cabezón, se ha visto reforzada y mejorada con la colaboración de veteranos bailarores. En Bustablado, donde la celebración se conoce con el nombre popular de La Rueda, por el círculo que tienen que hacer los romeros para recibir una ración de cocido de garbanzos, se volvió a repetir la ancestral «Comida de los pobres» con el reparto de un guiso que se ofreció después de la misa. P12

El Congreso arranca una legislatura con la incertidumbre sobre la mesa

‘Populares’ y socialistas han dado sus nombres para presidir la mesa del Congreso el Senado

La constitución de las Cortes Generales arranca con la incertidumbre sobre quién presidirá el Congreso de los Diputados. Alberto Núñez Feijóo propuso a su secretaria general, Cuca Gamarra, como la candidata del PP a presidir el Congreso

de los Diputados, un puesto que depende de una ajustada votación, y a Pedro Rollán como futuro presidente del Senado, donde el PP tiene mayoría absoluta. Por su parte, el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, tras una reunión en

el partido ha hecho un guiño a los nacionalistas para acercar posturas y ha anunciado que impulsará el uso de las lenguas cooficiales en las instituciones comunitarias durante la Presidencia española de la Unión Europea. Por su lado,

el expresidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, ha reclamado al PSOE «hechos comprobables» antes de «comprometer» los votos de JxCat tanto «en acuerdos para la Mesa» como «de más calado, como sería el de la investidura». P16-17

CANTABRIA

Eliminan la cita previa en la Administración para reducir la carga burocrática

El Consejo de Gobierno acordó que todas las consejerías adopten las medidas necesarias para eliminar la obligatoriedad de cita previa para la atención ante cualquier oficina de la Administración del Gobierno de Cantabria con el objetivo de abordar la simplificación de trámites y la reducción de la carga burocrática. P2-3

Abascal se reafirma:

«Actuaremos para evitar un Gobierno de destrucción nacional»

El líder de Vox, Santiago Abascal, advierte de que «apenas» hay «alternativas factibles» al «Gobierno de destrucción nacional». P18

Llámalo olvido, no amnistía

Por Fernando Jáuregui P15

Más familias reutilizarán el material escolar para la ‘vuelta al cole’ P24